

MRZ-Rh-Ztg. 21.12.2007

# 93 Eltern für G8

Zahlen der Befragung liegen beim Kreis vor

NACKENHEIM. 93 Eltern aus dem südlichen Landkreis und den südlichen Mainzer Stadtteilen haben grundsätzlich Interesse angemeldet, ihre Kinder an einem G8-Gymnasium in Nackenheim anzumelden. Die Elternbefragung zu der neuen Schule ist damit abgeschlossen. „Damit wäre die Vierzügigkeit erreicht“, sagte Ute Krebber von der Kreisverwaltung auf MRZ-Anfrage. Auf den ersten Blick sei dies ein knappes Ergebnis, aber da sich zweier angeschriebenen Schulen nicht zurückgemel-

det haben, gehe man davon aus, dass sich noch einige Eltern mehr für G8 in Nackenheim interessieren.

Die Anmeldung für die Schule findet am 26., 28. und 29. Januar statt. Damit sich die Eltern zuvor nochmals über die neue Schule informieren können, gibt es am Dienstag, 15. Januar, 17 Uhr, in der bisherigen Regionalschule noch eine Infoveranstaltung, bei der das G8-Rahmenkonzept sowie das konkrete pädagogische Konzept für Nackenheim vorgestellt wird. (bar)